



## Corps-Sans-Ame

Comment un jeune homme sans expérience peut se doter de forces incroyables pour délivrer une jeune femme prisonnière d'un **corps sans âme**. Sur la base d'un conte merveilleux traditionnel, du mythe de Faust et du thème de la femme astucieuse, est contée la fureur de vivre des adolescents dans une langue joyeuse et gourmande.

Du frisson de la tragédie faustienne, à la métamorphose joyeuse en divers animaux, de la mélancolie d'une jeune captive à son astuce malicieuse pour berner son geôlier, de la jeunesse éternelle à la pétillante jeunesse réelle, de monologues en narrations, une histoire dont trois protagonistes bien différents sont les héros.

Les récits sont parfois accompagnés par la guitare, la shruti box, ponctués de chants, chansons, passages en parlé chanté.

Durée 1h

Public : Adultes et enfants à partir de 10 ans

Créé en 2015

### ***La Presse. Le Bien public - septembre 2015***

« Captivés, les auditeurs découvrent une forme originale, tendre, poétique, parfois drôle, souvent émouvante, qui renouvelle le genre du conte. »

« Accompagnée de sa seule guitare ou d'un shruti box, la conteuse a su captiver son public, l'envoûter, le faire pénétrer dans le monde du conte. Un très beau spectacle, sans temps mort, agrémenté de musiques et de chansons.»

[Dossier de production complet](#)